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時間を捧げよう奉仕のために
1980-81R.l会長ロルフ.J.クラリツヒ
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亀谷会長テーマ全人類に愛と善意を
出席報告

声 巳
司 会 S A A 北 砂 富 三 君
ロータリーソング「それでこそロータリー」

1981年の新年を迎え
皆様お目でとうございます。（昭和56年１月８日例会）

職蟻鋲裾：“噸にあると占伏ギル"時代に雌に言｡て塒｡ます･アリストテレスは心は心臓にあると１８世紀
塚本勉君，星幸男君，小武徹郎満，ⅢⅡⅡ実君，藤になり弁!illIしました｡その考え方がーll¥代を文Ｎｄ
本挙君，小沢昭治君，横沢ﾎ||武君，姓滕幸君．野して>Kましたが,２０世紀の自然科学及び医'､ｆ２は，
にI栄三郎君，岩田章君，小川功君，矢口禎男君，これを兇!l卜に解|ﾘlし，フランスの生哩学者ディッ
,笥橋久治君，村田仁君，柴田偏一召，篠村啓明君，シヤーとか，アメリカの生哩学肴キャノン等によ
石 田 良 一 君 （ 大 和 R C ) り ， 心 は 顕 に あ る の で あ る 。 心 の コ ン ト ロ ー ル は

大脳にあることがはっきりした訳です◎私は就任会 長 報■告 にあたり｜余人蛾に愛と善意をｊのテーマーを褐
半期終了の挨拶と会員各位のご協力への謝辞げたのですが，私は人間の心は鋒であると編じ，
会長に就任してから早や半年が過ぎました。１９８０この善,獣をもって我々は全人類に愛と奉仕を捧げ
年はやがて過ぎ去ろうとして勝ります。その間力ようではないかという気持で今日までやって米た
は及びませんでしたが，会員諸氏のこ協力により，わけです。そして私自身の修業の場と，ロータリ
弘の考えていることが，一つづつ着実に実行出来一を考えたわけです。この考え方に会興の皆様の
ましたことを半期を終るにあたり心から御礼申し賛同を得て、会員の方の努力と，そして研讃によ
上げます。私が会長に就任しましたとき，ローダリ，小さなクラブではありますが，クラブの持つ

半期終了の挨拶と会員各位のご協力への謝辞
会長に就任してから早や半年が過ぎました。１９８０
年はやがて過ぎ去ろうとして勝ります。その間力
は及びませんでしたが，会員諸氏のこ協力により，
私の考えていることが，一つづつ着実に実行出来
ましたことを半期を終るにあたり心から御礼申し
上げます。私が会長に就任しましたとき，ロータ
リーとは自分の心の修業の場であると考え，人間
の心と言うものはどう言うものであるかと深く反

省したのであります。心と言うのは人体のどこに

、宿っているのであるか？と。ヒポクラテスは，心
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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前回の修正

１００％

本日のプログラム１，川８［１
新年の挨拶亀谷会長，富沢幹覗
次週予定ｉ月１５日ｌ成人の日」のため休会

１ １ １ ２ ２ ［ １ ［ 巨 話 ・ 大 谷 季 義 氏 ≦



亡くなった親父から言い伝えられていることです
ｶﾇ，私で高橋家の14代目に当るそうです。古い我

が家の書物の中からその証拠がのこされています。
一代が約30年と言われていますので約420年ぐら

い続いていると思われます。私は政勝と呼びます

が，昔からの伝統を守っている中で代々長男は，
｢政」「正」をかならず名前につけている。したが

マ サ ジ マ サ ヒ ト
って親父の名前「正治」私の長男「政史」と名前

をつけています。古くは書物の中にもありますが
｢政右衛門｣が4.5代は続いてつけられていますｂ私
の親父そして祖父も農業であります。親父はお前

も俺の後を継いで百姓をやれと言われて育てられ
て来ましたが，本市の急速な発展に伴い農業では

生活出来ないという判断から大和市役所に勤務を
いたしました。役所では税務課，教育委員会，農

政課などに席をおきましたが47年２月に退職をい
たしました。公務員の基本的な理念である「すべ
て公務員は全体の奉仕者であって一部の奉仕者で

はない」と憲法の中にもありますが，同じ奉仕す
る仕事であったら，もっと違った面でと考え，地
域の人達の強い要望から48年２月に大和上草柳郵
便局を開局いたしました。現在ようやく安定した

業務運行が出来るようになりました。これも地域
の人達の暖かいご支援を頂き深く感謝をしており

ます。仕事の内容について少しお話をしたいと思
いますが，郵便事業には３事業があり，郵便，保

険，為替貯金事業があります。この中で私は為替
事業の職業分類でございますのでご説明してみた
いと思います。為替貯金事業の中でその主体は郵

便貯金であります。郵便貯金の特質はご存知のよ
うに１.国民福祉の増進を図る。２.郵便貯金は個人
貯蓄が主体である。３.全国どこでも自由に預け入
れ，払い戻しが出来る。このようなことです。
お客様からお預りしたお金の流れについてお話

をし，ご理解をしてもらいたいと思います。ご存
知のように郵貯は必要な資金を除いて，すべて大
蔵省の資金連用部に預託することが義務づけられ
ている。財政投融資の原資として郵貯が大きな役
割を果している。５６年度予算が先日大蔵省より内
示がありましたが財投は１９兆0638億と内示が発

ている力以上のものを発揮出来ましたことを，改
めて，衷心より皆様に感謝申し上げます。

〔お詑びと訂正，１３２号の会長報告のうち,RI
より大和中亀谷会長宛の返信の中で「開業及び
専問職業の標準の向上をはかり，又世界社会を
促進する」との記事は実業及び専問職業，又世
界社会は世界発達陸にご訂正下さい｡〕

:轆蟻？;報;嵩
1．今日は55年度の最終例会です。来年は１月１

日が元旦のために休会となります。したがって
１月８日より始まります。尚，次の１月15日は
成人の日の祭日のため休会になります。又１月
１０日（土）には午後6.30よりクラブ協議会を兼
ねて，新年会を開催します。但し例会には相当
しませんので御承知下さい。場所は「鮒忠」（住

友銀行大和支店前）で，会費4,000円です。ク
ラブ活動計画書をご持参下さい。出来るだけ大

勢の参加を希望致します。
２．１月８日から後期に入りますので，後期会費
84,000円をご持参下さい。

3．地区より為替レートの変更通知が参りました。

来年１月１日より１ドル２１４円になりますので
お知らせ致します。

へ

へ、議員鐸報償ｉ
親 睦 委 員 会 鈴 木 委 員 長
１．１月10日のクラブ協議会は，新年会も兼ねて
おりますので，親睦委員は勿論全員でご出席を
お願い致します。
２．お祝いの方は，私です。（鈴木久次郎会員）

創業記念日（12月25日）

蕊議蕊議議蕊議灘繕蕊溌
高橋政勝君（替為事業）上草柳郵便局長

私は名誉ある大和中RCに10月30日のガバナー
公式訪問の日に入会させていただきました。
私は当地大和市上草柳に生まれました。
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表されました。この内郵貯は8兆9000億であり簡
保資金2兆1000億で合せて11兆円で財投58％が郵
政関係の資金が基になっています。したがって大

切なお金をお預りをしたものは大きな役立をして
いることがおわかりと思います。身近な大和市に
ついてはどうか，この国の融資を受けて学校，道

路等の建設に使われています。現在累計で118億
円が郵貯の資金を受けています。貯金をすること
によって奉仕活動が出来るとも言えます。他の金

融機関とちがったところです。
ここで余談になりますが，預金と貯金との言葉

の違いについて述べてみたいと思います。預金と

は一時的に金融機関に預けるものである。商取引
に利用するものが多い。主に銀行関係ではこの言

葉を使っています。貯金とは目的をもって長期に
貯えること，個人が目的をもつものである。これ
は郵便局だけに通用する言葉です。したがってぜ
ひこの機会にと理解をして頂き，この貯金にご協

力を頂ければ幸いですのでよろしくお願いいたし
ます。
時間がありますので少し話を追加させていただ
きます。私は現在大和市立光ケ丘中学校のPTA
会長を仰せつかって居りますが,PTAの活動の

中で子供達の健全なる育成をはかるという大きな
目的をも持って活動を続けて居りますカミ，既に皆
様御承知のように最近青少年の非行の問題が出て
居ります。校内暴力とか，家庭内暴力とか，先生
をなぐったとか，いろんな問題が起きて居ります。
矢張りこれは原因をつきつめてみますと，家庭の
教育に問題があるという事が結論的に言えますが
私達PTA,子供を持つ親として，一生懸命努力
をしておりますが，なかなかこれを防ぐことはむ
づかしいことです。先日高中学区の地域の人達，

民生委員，地区の自治会長さん等にお集まり願い
まして，この問題を協議致しましたが，矢張り常
に子供達から目を離さない，子供らしくない行動

がありましたら，言葉をかけてやってもらいたい
と言うことが結論になりました。将来を担う子供
達でありますので，どうしても私達がやらなけれ
ばならない大きな使命でもをります。是非皆様方

のご理解ある協力をお願いして話を終ります。

二見長幸君（果樹栽培）

私の生まれ育った所は，地元の上草柳です。先
祖代々百姓を家業とした家の長男として昭和22年
に生を得ました。長男ではありますが§６人姉弟
の６番目で私以外は全て姉という構成が，私の今
日ある姿に大きな影響を与えています。もし私に
兄弟の一人でも居たら大分違った生き方をしてい
たと思います。しかし一人息子故に親には大変苦
労，心配をさせましたが,幸い蓋なく成長して今
日に至っております。昭和44年の春に学校を卒業
して，以来社会人となり11年有余の歳月の内，丸
７年間を農協系統の団体に勤務し，その間農薬関
係の仕事を行い，その後今の家業に従事していま
す。職歴として自営業よりサラリーマン生活の方
がまだ長いので，思い出も鮮明に残っています。
当時私自身は未練がありましたが，家庭の事情で
退職し，５１年４月より果樹栽培を行って居ります。
経営面積から言えば林業が大部分で,職業分類は
現状に即していないかもしれません。本来果樹栽
培の專問的な知識，体験について話すべきですが
先程述べましたように，まだ日が浅く，自信があ
りません。今後自己研鎖を重ねますのでお許し願
います。今の経営の実態は，或る評論家の弁を借
りれば、都市近郊の偽装農民〃であり，職業を本
業と副業に分けるならば，収入面から言えば後者
になります。幾ばくかの収入はありますが，必要
経費を差し引けば所得はゼロになり，その赤字を
補填するためには，本業となる不動産所得に頼っ
ているのが現状です。非常に不合理な事に思われ
るかもしれませんが，高謄する土地を財産と見倣
す風潮の中では，最早，この辺りの農業を経済原
理，原則で理解するのは不可能です。私自身とし
ては今後も，一部の方に見られるように，固執す
ることなく，周辺との調和を考え経営規模を適応
させ，色々と難題は生じますが，放棄することな
く続けて行きたいと思っています。又私は，趣味
として少林寺挙法をやって居ります。少林寺挙法
は非常に青少年の育成に有効なものではないかと
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思います。、健全な身体に健全な精神が宿る〃と
という言葉がありますが，間違った教えではない
と思います。最後に，私のような未熟で経験にと
ぼしい者を，先輩諸兄の仲間に加えていただき，
非常に光栄です。未だ皆様とは違い立派な人世訓
なり，処世訓を持っていませんが、人に迷惑をか
けるな，言動には責任を持とう〃という事で常日
頃実践するよう心掛けています。未長いご指導の
程宜しくお願いいたします。

蕩蕊癖珍溌罐葵議
大和RC塚本会員本年は皆様に色々お世話に

なりました。厚くお礼を申し上げます。

大和RC星会員本年も最後のメーキャップ
です。来年は良い年をお迎え下さい。

大和RC小武会員公私共々，今年はお世話様
になり衷心よりお礼申し上げます。皆様が

そろって良いお年をおとり下さい。
大和RC横沢会員久し振りに訪問致しました。

来年もよろしくお願いします。
大和RC藤本会員最終例会に出席させていた

だきました。宜敷くお願いします。大和中
RCの皆様良き新年をお迎え下さい。

大和RC高橋会員本年は大変お世話になりま
した。佳き年をお迎えになりますよう。

大和RC篠村会員またお世話になります。来
年もよろしくお願い致します。

大和RC野口会員本年は色々お世話になりま
した。来年も宜敷くお願い致します。

大和 R C 村田会員岩田会員佐藤会員矢口
会員小川会員柴田会員本年はほんと
うにお世話様でした。明年もよろしく。

亀谷会長富沢幹事先週は例会場を変更しての

社会奉仕のクラブフォーラム，担当委員会
の皆さん大変にご苦労様でした。

鈴木会員創業記念有難うございます。満15年に
なりますが，いまだに商売のむずかしさに
なやんでいる毎日でございます。

土屋会員先週の例会後，伊藤英さん，長谷川さ
ん，郡司さんのご協力で中古自転車を格安
で入手できました。厚くお礼申し上げます。

郡司会員昨夜は28年振りに高校のクラスメイト
９名に会うことが出来ました。友達は良い

ものです。来春の再会が待たれます。
保田会員先週は多忙のため例会に欠席してしま

いました。ほんとうに申訳ありません。

先 週 ” 出 来 事
へ

中国留学生を励ます「ぼたんの会」開く

１２月19日（土）夜，大和市中央文化会館で設立
一周年を兼ねて四回目の会が開かれました。当日

は中国大使館の張継明教育参事官をはじめとして，

大使館員４名，留学生13名（宇都宮徳馬氏の会社
寮の留学生を含めて）他多数の招待客及び会員の
方々の参加で総数100名以上となり，大変な盛会
となりました。小武会長の挨拶，来賓客の紹介と
挨拶，留学生の紹介等があり，お寿司などごちそ
うを食べ旦つ飲んで，日中両国より交換のかくし
芸が披露され，なこ､､やかな中に名残り惜しくも９
時頃閉会となりました。尚，当日のスマイルを含
めた寄付金は￥510,250となり費用を差し引いた

残金の￥303,500は金応培君留学生代表に渡され
ました。「ぼたんの会」の小武会長は「ぼたんの会
のこうした支援は，彼等の心の中に永久に残り，

日本留学時代の感激の思い出となる事を信じます。
皆様細く長くご協力下さい」と申して居ります。

へ

お 知 ら せ

先日会報でお願い致しました中国留学生の
自転車の件は，伊藤（英）会員，長谷川会員，
郡司会員のご厚意により自転車jをお贈りする
ことが出来ました。心より御礼申し上げます。

有難うございました。
謝々


